

平成 28 年 第 69 回体育祭報告

生野高校の体育祭は、球技と体育祭競技が 2 日間にわたって行われます。

1 日目に球技、2 日目に体育祭競技があります。また 2 日目には、4 つの団による応援合戦があります。各クラスではオリジナル T シャツを制作し、体育祭ではみなそれを着用して、クラスと団の結束力を強めます。

今年は 5 月 31 日（火）に球技部門、6 月 1 日に体育祭競技を予定通り行いました。

2 日間にわたって繰り広げられた体育祭のダイジェストをご覧ください。

成績結果

総合優勝 赤団 総得点 2676 点

応援優勝 赤団

学年競技 3 年 みんなでジャンプ 優勝 4 組

2 年 みんなでジャンプ 優勝 3 組

1 年 40 人リレー 優勝 8 組

*その他 女子 100m 走で生野記録を更新しました タイム 13 秒 16 (2-3 M さん)

球技部門 (5 月 31 日)

サッカー 優勝 2 年 7 組

バスケ 優勝 2 年 3 組

バレー 優勝 3 年 3 組&5 組合同チーム

ドッジ 優勝 2 年 8 組



女子はバレーボールとドッジボール



男子はバスケットボールとサッカー

体育祭競技（6月1日）



開会式はピストルの合図で応援席から走って、最初に全員が座った団に点数が入ります



生野新記録（13秒16）を出した女子100mのスタート



二人三脚リレーは、かなりハイスピード

学年競技 (学年ごとに種目を決めて行います)



1年生は40人リレーをしました



2、3年生は、みんなでジャンプ



みんなでジャンプの前に円陣を組んで気合をいれます



3分以内に連続で何回飛べるか。みんなで数えながら JUMP!



4つの関門を通過する障害物リレー



エキサイトする競技のひとつ、棒引き。



引きずられて転倒することもしばしば…



入りそうで入らない玉入れ。描かれたサークルの外から投げます。



帽子を奪い合う騎馬戦。熾烈なバトルが繰り広げられます。



棒引きと並んでもっともエキサイティングな競技です。



午前中のハイライト、クラブ対抗リレー。本気で速さを競うグループとクラブをPRするグループに分かれて走ります。



ダンス同好会のパフォーマンス



恒例となっている書道部のパフォーマンス。今年の熟語は「切磋琢磨」

体育祭の華 応援団



応援団演技 赤団



応援団演技 緑団





応援団演技 黄団



応援団演技 青団



応援演技の後は、クライマックスのクラス対抗、団対抗のリレーがあり、体育祭は最終盤を迎えます。



青春を満喫した生野高校生たちは晴れやかな顔でした。見に来て頂いた方には厚く御礼申し上げます。

(撮影協力：写真部)